
PREFEITURA MUNICIPAL DE GUAÍBA

ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL

GESTÃO 2021/2024
GABINETE DO PREFEITO

OF. Nº 344/2023                                 Guaíba, 27 de Abril de 2023.

Senhor Presidente, 

Honra-nos  cumprimentá-lo,  na  oportunidade  em  que

respondemos  ao  Ofício  nº  006/2023,  desta  Casa  Legislativa,  que  nos

encaminhou o Requerimento nº 042/2023 apresentado pela Bancada do

PSDB.

O referido Requerimento traz os seguintes questionamentos:

1 – De quanto em quanto tempo o município realiza analise da água

do nosso Guaíba? Quem é o responsável por esta coleta e análise?

2 – Solicito cópia dos últimos 3 relatórios de balneabilidade emitidos.

3 – Onde os munícipes podem acompanhar estes dados? Se não há 

onde acompanhar, é possível que coloquem uma aba no site da 

prefeitura para que a população tenha acesso a esta informação?

4 – Caso as águas estejam próprias para banho seria possível a 

inclusão do projeto praia acessível, o qual está sendo realizado em 

outras cidades, para que cadeirantes possam ter acesso a praia assim 

como os demais munícipes?
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Na oportunidade em que cumprimentamos Vossa Excelência, vimos por

meio  deste, o  Departamento  de  Licenciamento  Ambiental  encaminha  em

resposta à proposição 042/2023, segue:

1 — De quanto em quanto tempo o município realiza analise da água do 

nosso Guaiba? Quem é o responsável por esta coleta e análise?

Informo que esta  Secretaria  de  Meio  Ambiente  não  executa  análises  de  água ou

efluente,  sendo esta de  competência  do  órgão  ambiental  estadual,  no caso  a  FEPAM -

Fundação Estadual de Proteção Ambiental. Há o  Projeto Balneabilidade que é executado

pela  FEPAM  anualmente  no  periodo  do  verão.  Iniciou  no  Litoral  Norte.  depois  nos

balneários  da  (Costa  Doce).  nos  balneários  das  Bacias  Hidrográficas  do  Guaiba  e  do

Uruguai.

2 — Solicito cópia dos 3 últimos 

Relatórios de balneabilidade emitidos.

Deverá ser solicitada à FEPAM.

3 — Onde os munícipes podem acompanhar estes dados? Se não há 

onde acompanhar, é possível que coloquem uma aba no site da prefeitura 

para que a população tenha acesso a esta informação?

As  coletas  e  análises  das  águas  para  o  período  do  verão  2022/2023  serão

realizadas  pelo  laboratório  da  FEPAM.  No  próximo  verão  serão  monitoradas  as

condições de balneabilidade em 90 praias e balneários  distribuídos em 43 municípios.

O monitoramento terá duração de 15 semanas, a partir de 14 de novembro de 2022 até

22 de fevereiro de 2023.

A divulgação será pelo site, Instagram, Facebook da FEPAM, pelas placas de 

divulgação nos locais de acesso aos balneários e pelo Web App BALN. 

http://balneabilidade.rs.gov.br   .
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4  —  Caso  as  águas  estejam  próprias  para  banho  seria  possível  a

inclusão  do  projeto  praia  acessível,  o  qual  está  sendo realizado em outras

cidades, para que cadeirantes possam ter acessoa praia assim como os demais

munícipes?

Será encaminhada à Sec de Infraestrutura e Serviços Públicos. 

Contando com a costumeira atenção e colaboração. Ficamos à disposição para

qualquer esclarecimento.

Atenciosamente,

                                                                          Marcelo Soares Reinaldo

                                                                                 Prefeito Municipal 

Ao  
Exmo. Srº, 
Florindo Rodrigues dos Santos
M. D. Presidente da Câmara Municipal – Guaíba/RS

MARCELO SOARES 

REINALDO:899235

70010

Assinado de forma digital por 

MARCELO SOARES 

REINALDO:89923570010 

Dados: 2023.05.04 11:34:42 
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